GERLAFINGEN

Alters- und Pflegeheim Am Bach Gerlafingen

Budget 2024.

Der Stiftungsrat (SR) traf sich am 25. Oktober 2023 zu seiner Herbstsitzung, bei welcher das Budget 2024 im Mittelpunkt stand.

Dem SR wurde, unter Berücksichtigung der Vorinvestitionen, ein leicht defizitäres Budget 2024 präsentiert. Der Stellenplan bleibt unverändert wie im Vorjahr. Sollte sich die Pflegeintensität verändern, würden die Stellenprozente angepasst. Die Taxordnung bleibt unverändert. Die Taxtabelle liegt dem Kanton zur Genehmigung vor. Der SR nahm diese zur Kenntnis. Für 2024 hat der SR eine Lohnsummenerhöhung genehmigt.

Die Investitionen für 2024 belaufen sich auf rund 515 000 Franken. Geplant sind folgende Investitionen:

- Ersatz Waschmaschine
- Renovation Garage und Veloraum

- Zusätzliche Sonnenstoren
- Vergrösserung Beschattung Sitzplatz Restaurant
- Ladestation für Elektroautos
- Diverse Küchengeräte
- Ersatz Boden Waschküche und Restaurant
- Ersatz Gartenmobiliar
- Vertieft geprüft wird die Installation einer Photovoltaik-Anlage, sofern sich das Flachdach dafür eignet.

Bei einem budgetierten Aufwand von 6 759 077 Frankem und einem Ertrag von 6 636 341 Franken und unter Berücksichtigung der Vorinvestitionen wird mit einem Verlust von 122736 Franken gerechnet.

Der Stiftungsrat (SR) genehmigte das Budget 2023 inkl. den Anhängen (Taxordnung, Taxtabelle mit Nebenleistungen, Stellenplan, Risikobeurteilung, Lohnsummen und Investitionen) einstimmig.

Weitere Informationen aus den Ressorts:

- Der Mahlzeitendienst wurde per 5.11.2023 eingestellt. Anstehende Investitionen und der Platzmangel liessen keinen Spielraum mehr zu. Die immer grösser werdende Anspruchshaltung der Kunden und eine nicht kostendeckende Vergütung unterstrichen diesen Entscheid. Neu wird das «Kontiki» in Subingen den Mahlzeitendienst übernehmen.
- Unsere Institution ist dem EPD (Elektronischen Patientendossier) angebunden, wie der Kanton es per 1.1.2024 verlangt.
- Die Buchsbaumhecken werden ersetzt.
- Im November 2023 wird der Boden in der geschützten Abteilung neu gemacht.
- Der Zivilschutzraum wurde vom Kanton geprüft. Erfreulicherweise wurden keinerlei Mängel festgestellt

 Das Oktoberfest hat an einem Nachmittag im Heim stattgefunden.

> Claudia Müller, Obergerlafingen Ressort Öffentlichkeitsarbeit Alters- und Pflegeheim Am Bach